

Refuerzan el trabajo ante eventuales contingencias por florecimientos de algas

REGIÓN. IFOP advierte que hay que estar alerta en torno al evento del Niño y La Niña con el Modo Anular del Sur.

Con el inicio de la época estival, las autoridades sectoriales que componen el Comité de Contingencias Ambientales (CIICA), se reunieron para reforzar el trabajo ante eventuales contingencias por floraciones algales nocivas. Revisar y analizar los resultados del monitoreo permanente que se realiza en la Región de Los Lagos, en relación con posibles floraciones de algas nocivas y preparar la estrategia comunicacional de prevención para la comunidad, fueron parte de los temas que se abordaron en la primera reunión del semestre.

Este comité Interinstitucional regional está compuesto por los ministerios de Salud y Medio Ambiente, el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca); la Delegación Presidencial Regional; la seremi de Economía; la Gobernación Marítima de la Armada de

Chile, la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura; la Superintendencia del Medio Ambiente; el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y el Instituto de Fomento Pesquero (IFOP).

Cristián Hudson, director regional de Sernapesca, comentó que "partimos tomando conocimiento de la proyección que IFOP tiene para la temporada primavera verano a partir las condiciones ocea-

nográficas y meteorológicas, que son las primeras aproximaciones a partir de los datos que se tienen del importante sistema de monitoreo permanente".

"Lo que hicimos fue actualizar la información de contacto y empezar a preparar la estrategia particularmente de difusión a la comunidad y la interinstitucional. Si bien las condiciones son de un año normal, igualmente debemos estar preparados porque siempre puede haber eventos locales. La marea roja es una situación



LAS AUTORIDADES ANALIZAN LAS ESTRATEGIAS PARA ESTE VERANO.

que ya es parte de la región y por lo tanto se debe estar en permanente monitoreo y preocupación", agregó Hudson.

La seremi de Salud, Karin Solís, añadió que "para nosotros es muy relevante y es parte de nuestra estrategia de campaña de verano que le ha puesto mucho realce nuestra Subsecretaría de Salud Pública y que nos va a permitir realizar

una planificación estratégica. Entendemos que estas reuniones para nosotros son con un enfoque preventivo y que nos interesa siempre tener el monitoreo para marea roja, por lo tanto, siempre nosotros gestionamos los riesgos desde el punto de vista de floración de algas nocivas, en virtud de cuidar y proteger la salud de toda nuestra población".